

JAL、地域活性化に向け三豊市と包括連携協定を締結

JALと香川県三豊市(市長:山下 昭史)は、2025年4月17日(木)に包括連携協定を締結します。

この協定により、緊密な相互連携と協働を行い、それぞれの持つ物的・人的・知的資源を有効活用して地域全体の活性化を目指します。

三豊市は地域のリソースを活用し、官民一体となって地域課題に取り組む先進的なモデル地域であり、これまで、「JAL関係創造プロジェクト」や「JAL価値創造大学によるワーケーションプログラム」の実施などにおいて連携してまいりました。今後は包括連携協定の締結により、JALの掲げる「移動を通じた関係・つながりの創造」をテーマに、さらなる地域社会の発展に貢献いたします。



提供:三豊市観光交流局

1. 協定・連携事項

- (1)観光振興に関すること
- (2)産業振興に関すること
- (3)関係人口の創出に関すること
- (4)その他、三豊市の活性化に関すること

2. 今後実施予定の事業

- (1)旅アカデミー(※)実施 <2025年5月予定>
 テーマ:地域で自分を生かす“せとうちローカル副業”入門
 ※旅と学びを組み合わせた体験型プログラム
- (2)GSTC(※)に関する三豊市内の事業者向けの説明会実施 <2025年6月予定>
 ※(「グローバル・サステナブル・ツーリズム協議会」:The Global Sustainable Tourism Council)
- (3)二地域居住の推進に向けた取組みを実施予定 <時期未定>

JALはこれからも地域の持続可能な発展と価値向上を目指してまいります。

以上